



NEATERRHEA

Femme Soleil des Hautes Sphères de Lumière

Médecine Sacrée de la Lumière
Divine

Créatrice des méthodes de soins :

« TerraThérapie » : Soins par la
conscience de la nature végétale,
animale, minérale.

Thérapie en « voyage invivectif
de la conscience »

laflourdelame@hotmail.com

06 74 51 02 99

www.academiesoleildecristal.com

*Je vous accompagne avec des soins, des
guidances, des mises en lumière, des
enseignements, des méditations
reconnexions, des voyages dans les
profondeurs de votre inconscient...*

*Je vous accompagne sur votre chemin de
vérité pour révéler pleinement l'Être Divin
qui est en vous et qui a besoin de se
manifeste pleinement sur terre*

LA CHARTE ETHIQUE DE L'ACCOMPAGNEMENT GUERISON

J'ai développé l'Accompagnement « Guérison » pour vous aider à retrouver votre chemin, celui de votre âme, de votre Lumière, de votre Source Intérieure.

Je vous accueille sans aucun jugement, tel que vous êtes, en écoutant, comprenant votre chemin de vie et d'âme. Écoutant ce qui n'est pas toujours formulé clairement, les messages de votre inconscient. Ressentant au plus profond de mon être ce que vous avez vécu, ce qui vous a amené dans ce présent d'aujourd'hui. Voyageant dans vos manifestations multi-dimensionnelles, du microcosme au macrocosme, afin de trouver l'origine de vos maux et blocages. Comprendre la source de ce qui se manifeste dans votre vie d'aujourd'hui.

Je vous guide pour rétablir l'équilibre en vous, nous harmonisons l'ensemble de vos corps, nous réparons, nous libérons, je vous reconnecte à votre source intérieure. Je suis comme une musicienne qui accorde votre partition intérieure.

Durant mes nombreuses vies sur terre, au-delà de celle-ci ainsi que dans les hautes-sphères de la création, j'ai pu m'enrichir d'expériences et de connaissances qui me permettent d'œuvrer aujourd'hui sur de multiples plans de conscience.

C'est ainsi que je serai en mesure de vous aider, de vous accompagner, de vous enseigner pour vous retrouver et avancer en toute autonomie.

Un engagement mutuel et un travail d'équipe, mais, avant toute chose, vous êtes l'acteur principal de votre propre guérison.

Néaterrhéa

Durant cette période d'accompagnement, je vous apporterai tous les enseignements et outils dont vous aurez besoin pour continuer votre parcours en toute autonomie.

CET ACCOMPAGNEMENT « GUERISON » COMPREND :

☸ Ma chaîne youtube où vous retrouverez de nombreuses méditations guidées pour vous permettre de vous apaiser, vous détendre, vous nettoyer, vous reconnecter à la lumière...

☸ L'accompagnement s'organise sur un mois de travail.

Chaque mois nous nous fixerons 3 ou 2 (selon votre choix d'accompagnement) rendez-vous en direct par visioconférence.

Durant ce rendez-vous, nous ferons le point sur ce que vous vivez entre chacune de nos séances.

Nous mettrons en Lumière ce que votre corps, votre émotionnel, vos ressentis, vos rêves... auront pu manifester.

Nous parlerons et comprendrons les problématiques mis en Lumière, qui vous permettront d'avancer vers la libération et la guérison de votre âme sur ses différents niveaux de conscience.

En deuxième partie de séance, nous pourrons effectuer suivant vos prédispositions et utilité pour vous, soit une méditation en soin guidé, un soin énergétique profond ou une thérapie en voyage invectif de la conscience (voir descriptif à la fin du document)

Des enseignements, techniques, outils vous seront apportés pour vous permettre d'avancer seul de votre côté.

☸ Régulièrement, je serai amené à pratiquer des soins à distances sur vous. Votre âme ou mes ressentis, me guidant pour me montrer la problématique, les blocages, les interventions énergétiques et vibratoires à effectuer, les libérations éventuelles, le nettoyage énergétique... Je fonctionne beaucoup par ressenti et empathie, ce qui me permettra de ressentir pleinement les blocages et entraves dans vos corps et vibrations.

Aussi, bien souvent, je serai amenée à travailler la nuit, à ce moment où vous serez plus réceptive, votre mental étant déconnecté, vous profiterez au mieux de mes soins et énergies que je vous enverrai.

Attention : *je ne fais aucune intrusion dans votre vie intime, j'apporte uniquement un soin à votre âme selon votre et son accord préalable.*

☸ Entre chaque rendez-vous, nous pourrons nous contacter par mail pour faire un point sur l'évolution du travail à effectuer. Nous parlerons alors de vos ressentis, vos interrogations éventuelles... De mon côté, je vous transmettrai des exercices, outils... afin de continuer votre travail jusqu'à notre prochain rendez-vous.

Mes énergies font beaucoup travailler les personnes sur différents niveaux vibratoires. Il y a des libérations, des guérisons, des émotions qui remontent. Ce qui me permet de voir comment je peux ajuster mon travail auprès de vous. Surtout n'hésitez pas à me parler de tout ce que vous pouvez ressentir, c'est très important pour moi afin de comprendre l'évolution du travail.

☸ Suivant votre réceptivité et votre affinité avec ma médecine de la Terre Lumière, la « TerraThérapie », je pourrai vous faire travailler avec la conscience de la nature végétale, minérale et animale. Je vous apprendrai à faire appel à l'essence florale pour vous permettre de travailler avec la nature. (pour en savoir plus sur cette pratique, vous trouverez une fiche explicative à la fin de cette charte)

UN ENGAGEMENT MUTUEL

Nous nous engageons ensemble pour ce travail pour une durée que vous définirez en accord avec votre âme, votre cœur de Lumière. Lorsque notre travail sera terminé ou touchera à sa fin, vous le sentirez au fond de vous comme une évidence. Je saurais également de mon côté, que je vous ai mené là, où vous devez être. Là, où vous êtes très attendu.

Il se peut que vous décidiez vous-même d'interrompre l'engagement pour quelques motifs que ce soit. Ma façon de travailler ne vous convient pas, incompatibilité d'énergie et de vibration, le rythme est trop important pour vous, problèmes financiers, vous n'arrivez pas à dépasser vos émotions.... Dans tous les cas, un échange est important afin de trouver éventuellement des solutions adaptées à vos besoins ou problématiques du moment. Nous nous accorderons alors pour mettre fin en douceur à l'accompagnement sans qu'il y ait de discordance énergétique.

De mon côté, je me réserve le droit de rompre notre engagement s'il y a une incompatibilité d'entente entre nous. Si je sens que je ne peux rien vous apporter de constructif. Si je sens que de votre côté, le travail n'est pas effectué et que vous êtes dans l'attente et non dans l'action. Si le paiement des mensualités n'est pas acté comme demandé. Si je sens un comportement non respectueux pour mon travail alors je serai dans l'obligation de mettre fin à mon accompagnement.

La communication est le meilleur outil ce qui nous permettra une merveilleuse collaboration pour toute la durée de notre engagement durant votre accompagnement « guérison »

LE TARIF

Pour cette prestation et pour tout ce que j'apporte durant votre accompagnement, le tarif demandé est de 180 euros par mois de travail (120 euros pour 2 séances)

Le règlement est à effectuer en début de mois. Chaque mois commencé est dû.

Si vous vous engagez en milieu de mois, alors un prorata vous sera facturé pour le premier mois.

Si sur un mois, vous annulez un ou plusieurs de nos rendez-vous en visio-conférence, le tarif du mois ne changera pas, car mon travail à effectuer sur vous durant la période reste inchangé. Nos échanges qui n'auront pas eu lieu durant notre rendez-vous mensuel, sera alors fait par mail.

Si durant notre travail ensemble, vous rencontrez des difficultés financières réelles, n'hésitez pas à m'en parler, nous trouverons alors un arrangement.

A savoir, dans ma pratique, lorsqu'il y a un engagement de Lumière de cette façon, un équilibre s'établit. Une contrepartie financière est bien-sûr apportée, mais vous verrez que dans votre vie, ce que vous donnez aujourd'hui, vous le retrouverez d'une autre façon.

Par expérience, concernant bon nombre de thérapeutes que j'ai pu accompagner, au fil du travail effectué ensemble, leur clientèle a évolué, en accord avec leur potentiel révélé, leur pratique est devenue différente. Elle s'est alignée sur leur âme de Lumière.

Aussi, un accroissement de leur clientèle s'est mis en place car aligné sur ce qu'ils sont réellement, dans leur pleine lumière, ils ont pu attirer à eux, les personnes prêtes à recevoir leurs propres accompagnements, soins et enseignements.

Ils ont enfin trouvé leur place et leur vrai potentiel.

L'ACCOMPAGNEMENT, UNE IMPLICATION MUTUELLE

L'accompagnement est un engagement des deux parties. Je suis là pour vous apporter tout ce dont vous avez besoin pour atteindre votre objectif de vie, mais votre guérison implique que vous soyez prêt à vous investir entièrement dans ce travail intérieur. Vous êtes celle/celui qui vous permettra de guérir, je ne suis là qu'en tant qu'accompagnante, enseignante, médecin de Lumière lorsqu'il en sera nécessaire. Mais c'est vous et votre état d'esprit qui vous permettront de réussir et de guérir.

L'Etat d'esprit est l'outil le plus important dans notre démarche. Un esprit motivé, positif, volontaire. Avoir envie de changer et surtout être prêt à changer totalement votre vie et votre vision de la vie.

J'attends de vous une implication dans votre travail personnel. Lorsque je donne des outils, des exercices, des techniques de soins, je vous demanderai de les réaliser pour vous, pour votre bien, afin que le travail soit actif et effectif. C'est un moment à prendre pour vous et le consacrer entièrement pour vous.

Mon travail va vous pousser à sortir de votre zone de confort et à avancer sur un chemin que vous n'aviez jamais emprunté depuis votre incarnation terrestre. Je suis un peu le thérapeute qui va vous réapprendre à marcher et à utiliser de nouveau votre corps.

Il faut que vous soyez prêt à avancer sur ce chemin à la rencontre de vous-même en toute confiance, pas seulement en ayant confiance en moi, mais en vous-même.

Il faut être prêt à accepter que votre vie et votre vision de la vie va totalement changer. Vous n'allez plus regarder les choses du même œil et parfois votre entourage va aussi vous regarder de façon différente. Vous allez changer d'énergie et de vibration, atteindre un autre niveau de conscience, cela sera impactant pour vous et votre entourage. Vous allez avancer vers votre propre vérité et vous détacher de plus en plus de l'illusion et de la fausseté qui règne sur terre.

Ouvrez votre esprit sur la nouveauté et surtout laissez votre égo à la porte. On me le dit souvent, je ne travaille pas comme les autres, mon énergie est tout aussi différente. Cela peut déstabiliser et vous pousser à vous raccrocher à ce que vous connaissez. Je ne m'intéresse pas aux techniques des autres thérapeutes, je ne suis pas là pour m'aligner sur eux, mais pour vous apporter ce que je suis et vous aider avec ma propre médecine. Je suis là pour vous aider à retrouver et développer vos propres outils, votre propre fonctionnement. Pas de copier/coller sur les autres, nous sommes tous uniques et avons tous nos propres connaissances, expériences et potentiels. Nous découvrirons les vôtres ensemble.

Il faut que vous preniez conscience de tout cela. Et pendant tout ce temps, je serai à vos côtés pour vous accompagner vers vos transformations intérieures.

Aussi, tout au long de ce chemin, nous ne serons jamais seules. Lorsque je travaille, je suis souvent entourée d'êtres subtils et bienveillants qui sont là pour ma propre protection lorsque je voyage sur les niveaux de consciences qui ont besoins d'être explorés pour libérer certains fragments de votre âme qui se seront perdues. Je travaille avec des médecins des sphères de Lumière supérieures qui m'accompagnent dans les soins et mises en Lumière. Je suis entourée d'une équipe de confiance qui m'accompagne dans mes soins depuis de nombreuses années maintenant.

Mais attention, je ne suis attachée à aucune croyance quelle qu'elle soit, aucune religion, aucun archétype religieux ou spiritualité New-Ageuse, je travaille avec des êtres en qui j'ai totalement confiance, que je côtoie chaque jour

dans les sphères de Lumière uniquement. Des êtres qui ne sont pas liés au plan terrestre mais qui sont là pour accompagner les âmes dans leur réunification avec la Source de toute vie.

Votre âme et conscience supérieure est bien entourée et protégée tout au long de notre travail ensemble.

UNE RELATION DE CONFIANCE

Une relation de confiance doit vraiment être présente entre vous et moi.

J'exerce avec Amour et Bienveillance, compassion et humanisme, dans l'écoute et le respect, la tolérance et le non-jugement.

Je mets un point d'honneur sur des échanges vrais sans jugement et sans retenu mais dans le plus grand respect mutuel.

Nos échanges seront de cœur de Lumière à cœur de Lumière, dans l'honnêteté et la transparence. Je vous dirai les choses telles qu'elles sont et surtout telles que vous devrez les entendre et les comprendre pour votre bien ce qui vous permettra d'avancer vraiment.

Bien sûr, je suis là pour vous rassurer, vous entourer d'amour et de lumière, vous écouter, vous comprendre, entendre vos mots entre vos maux, mais je ne suis pas là pour vous bercer d'illusions ni aller à contre-courant de vos objectifs.

Parfois, il peut m'arriver de dire les choses telles qu'elles sont, accompagnées d'une énergie de guérison et de libération, ce ne sera pas dans le but de vous blesser mais dans le but de déraciner les fausses croyances et conditionnements illusoire. Une façon de créer l'éveil en vous, de vous montrer ce qui est vraiment. Taper du pied la fourmilière pour faire sortir ce qui était bien caché dans vos profondeurs.

S'il y a quoique ce soit qui vous dérange, vous met mal à l'aise, il est important d'en parler pour ne pas créer de malentendu ou de mal être. Ne pas créer d'énergies négatives qui viendraient se mettre en nous.

Une confiance mutuelle est indispensable.

Aussi, je travaille en toute discrétion et confidentialité, je suis tenue au secret professionnel, ce qui sera dit entre vous et moi, restera entre vous et moi.

Je vous accompagne sur votre chemin de vie durant un temps, de cœur de lumière à cœur de lumière et d'âme de Lumière à âme de Lumière. Dans votre problématique du moment, je vous prodigue des soins, des enseignements, je vous guide et vous soutiens, vous apporte mon aide lorsque nécessaire, je vous propose des outils, vous délivre des messages et mises en lumière, des soins et reconnexion sur de plus hautes fréquences vibratoires, mais à aucun moment je n'entreprendrai aucune démarche à votre place et je ne prétendrai pas vous guérir non plus. Vous restez maître et acteur de votre vie, vous êtes libre de dire non à tout moment. Vous gardez votre pouvoir personnel, libre de faire vos choix en conscience.

Je vous accompagne simplement à évoluer en conscience, à reprendre votre pouvoir personnel, à prendre vos responsabilités de vie, à retrouver votre autonomie, redevenir un être souverain pour vivre en toute liberté votre vérité intérieure.

EXPRIMEZ CLAIREMENT VOS EMOTIONS ET RESSENTIS

Durant l'accompagnement, vous allez ressentir beaucoup de choses et parfois vous serez submergée par des émotions de toute sorte.

Il est important pour vous de ne pas refouler ce que vous ressentez. Exprimez, ressentez et comprenez ce qui se passe en vous et ce qui se cachent derrière vos émotions. Bien souvent, les pleurs expriment une libération, une guérison surtout lorsque l'on touche une vérité, un point sensible, votre âme, vos blessures humaines peuvent alors s'exprimer.

Nous en parlerons ensemble et comprendrons alors ce qui aura été libéré ou demande à être libéré.

Tout ressenti est important. Les maux du corps sont des mots de l'inconscient qui ont besoin d'être entendu.

Plus vous monterez en vibration, plus vous pourrez être en mesure de ressentir des émotions ou des maux dans votre corps. Nous en parlerons au fur et à mesure.

L'APRES ACCOMPAGNEMENT

A la fin de notre accompagnement, je reste près de vous un temps, si vous avez besoin de moi ponctuellement.

Si vous avez besoin de soins, de réponses à vos interrogations, d'une guidance, d'une mise à niveau.... Pas besoin d'un nouvel engagement, mais juste des séances ponctuelles de temps en temps.

Nous en parlerons à ce moment, lors du bilan de fin d'accompagnement.

Je pourrai vous demander également, d'écrire un petit témoignage sur votre vécu durant l'accompagnement. Vos ressentis, l'avant et l'après afin de guider d'autres personnes, de nouvelles âmes à franchir le pas vers elle. Les rassurer sur ce parcours qui peut sembler laborieux et terrifiant.

CONCLUSION

Merci d'avoir lu cette charte, j'espère avoir répondu à un grand nombre de vos questions concernant ma façon de travailler. Si vous avez besoin d'éclaircissements, n'hésitez pas à me demander et à m'en parler lors de notre premier rendez-vous.

Avec tout mon Amour

Néaterrhéa

ANNEXE

MEDECINE DE LA TERRE LUMIERE (TERRA HEMANA)



LA TERRATHERAPIE (marque déposée)

Au fil du temps et de mes années d'expériences en Soins énergétiques, en retrouvant mon affinité avec la terre, la véritable Terre Lumière (Terra Hemana), la nature et tous ses règnes, j'ai pu développer une technique de soin que j'ai nommé la "TerraThérapie".

Nous faisons partie d'un tout et de la Terre-Terra à part entière. Elle nous nourrit et nous permet de vivre notre incarnation. Chaque règne sur Terre doit vivre en harmonie parfaite pour maintenir l'équilibre de la vie. Chacun d'eux est essentiel pour le bien-être des autres. La Médecine de Terra est naturelle et puissante elle a permis à tous les règnes de s'adapter et d'évoluer, faisant face aux défis du temps et des éléments.

Il est essentiel de comprendre et de redécouvrir cette sagesse médicinale.

Le monde végétal vous aidera à vous reconnecter à votre essence, à vos émotions, à tout ce qui est enfoui dans votre inconscient et ainsi rééquilibrer l'ensemble sur des vibrations plus apaisées. Les fleurs, le monde végétal vous aideront à vous comprendre, à mieux comprendre ce qui se cache derrière vos émotions, pourquoi, elles se manifestent et les messages que vous devez comprendre. Elles vous reconnectent à vous-même et à ce que vous êtes au-delà de votre Moi Humain.

Elles vous aideront à dépasser certaines épreuves de votre vie et à avancer vers d'autres plans de conscience. Le monde végétal sera un excellent allié sur votre chemin.

Le monde minéral quant à lui, vous reconnectera à vos profondeurs, à votre force intérieure, votre puissance innée. Les pierres ont la faculté de travailler sur différents plans émotionnels mais aussi spirituels. Le monde minéral dans sa globalité est loin d'avoir dévoilé tous ses secrets et lorsqu'il vous choisit pour travailler à ses côtés, vous serez surpris de l'intensité de ses enseignements et de l'ancrage de Lumière qu'il vous apportera. Un allié combinant la force tranquille de la Lumière et l'Amour de Terra Hémana.

Concernant **le monde animal**. Les animaux furent les premiers êtres de Lumière à se manifester sur cette Terre. Ils sont venus apporter leur vibration, leur amour, leur essence, ce qu'ils sont en totalité pour aider la Terre et les êtres à retrouver leur Lumière et la connexion avec la Source de Lumière Divine. Ils sont venus apporter les premières semences pour le changement de l'humanité.

Chaque être de Lumière possède une connexion particulière avec un animal. Bien souvent, ces animaux possèdent en eux, une vibration et des aptitudes similaires à leur frère et sœur de cœur. Les animaux sur terre ont été détournés de leur mission initiale, réduit à la consommation, nous n'avons pas appris à leur laisser la liberté de délivrer tous leurs potentiels et enseignements. Mais en vous connectant à leur essence, vous pourrez recevoir leurs précieux enseignements, accompagnements ou soins.

En combinant ces 3 règnes, vous pourrez recevoir de merveilleux soins, messages, enseignements et vous reconnaîtrez parmi eux.

Je vous propose de découvrir des soins exceptionnels en "TerraThérapie" lors de mes accompagnements suivant vos besoins et ressentis.

COMMENT LA NATURE PEUT NOUS AIDER ?

Lorsque j'étais enfant, mon seul refuge, là où je me sentais bien, c'était au milieu des plantes et des fleurs. Je gardais en mémoire un souvenir, je me voyais légère et translucide, flottant au-dessus des fleurs, me nourrissant délicatement de leur senteur, de leur essence et de leur douce énergie.

Je me suis toujours sentie en harmonie avec la nature, écoutant le cœur des arbres battre lorsque je les enlaçais, ressentant l'épanouissement des petites fleurs en pleine éclosion, la délicatesse d'un parfum s'imposant à votre être, invitant votre âme à chanter.

Nous ignorons souvent toutes les richesses que la terre et la nature renferment en elles. Mais, lorsque l'on vit en parfaite harmonie avec elle et qu'on sait l'écouter, elle vous dévoile alors tous ses secrets.

La nature communique par fréquences vibratoires. Les fleurs d'une même famille communiquent entre elles par vibrations, elles forment un ensemble, un tout. Elles se reconnaissent entre elles, car elles vibrent sur la même fréquence. Si l'une d'elles est en souffrance, en difficulté, elles vont alors vibrer sur une certaine fréquence de façon à guérir et survivre en s'adaptant à leur environnement. Elles vont capter et chercher pourquoi certaines d'entre elles souffrent et ainsi s'harmoniser par vibration pour la survie de leur groupe.

Il en va de même pour tout le règne végétal, les plantes, les arbres...

C'est ainsi que la nature et les plantes se sont naturellement invitées lors de mes soins.

Je suis loin des « praticiens conventionnels » qui prescrivent une fleur ou une plante en écoutant seulement l'analyse du patient sur ses propres émotions. Je ne dénigre par leur travail, loin de là, les travaux du Dr Bach sont formidables, mais avec le temps et l'expérience, j'ai pu développer une autre façon de pratiquer.

Le monde végétal est très riche en guérisseurs.

Je travaille autrement, je préfère faire confiance à la nature et lui demander de m'accompagner lors de mes soins floraux.

Je me mets entièrement à l'écoute de la personne que je reçois en soin, ce qu'elle ressent, ce qu'elle vit, comment elle voit sa situation et ses émotions et comment elle me les décrit.

J'utilise ensuite mon empathie et travaille en ressentant ses émotions enfouies, ce qu'elle cache, ce qu'elle ne sait formuler, ce que ressent son âme et ce que les énergies me montrent que la personne ne peut percevoir. Je travaille en globalité sur plusieurs niveaux émotionnels.

Je demande ensuite aux fleurs (au monde floral) de se présenter à moi et de m'expliquer pourquoi elles se présentent et comment elles peuvent aider cette personne.

Parfois une seule fleur se présente, parfois il s'en présente plusieurs.

J'explique ensuite à la personne qui consulte, comment elle doit travailler avec la ou les fleurs.

Si la personne n'arrive pas à travailler avec les fleurs, je demande à la fleur d'émettre une vibration que je canaliserai afin de la transmettre directement à la personne.

La personne peut également méditer en se mettant en réception du soin de la fleur. Pour cela elle pourra utiliser une photo ce qui lui permettra de se mettre en fréquence avec la plante elle-même.

Elle pourra également utiliser la visualisation ou la projection astrale dans un champs de cette fleur pour en recevoir le soin.

Le soin sera adapté à la réceptivité de la personne.

Différents soins floraux peuvent être pratiqués, nous verrons ensemble ce qu'il conviendra le mieux.

Parfois lors de mes soins, le monde minéral s'impose à moi de la même façon que le monde végétal. Le soin reste identique, ils sont tous les deux complémentaires.

Tout comme le règne animal choisit parfois de venir en aide à la personne, tout dépend de son affinité avec ce plan vibratoire.

Chaque être étant différent, je m'adapte à la personne, à son âme et à ses besoins.

Nous verrons ensemble, ce qui est le plus adapté pour vous.

Néaterrhéa

THERAPIE EN VOYAGE INVIVECTIF DE LA CONSCIENCE (marque déposée)

Tout ce qui se passe dans notre vie présente est le résultat d'actions de notre passé, aussi bien sur le plan humain que sur le plan galactique (avant notre arrivée sur terre). Lorsque nous vivons des blocages, des schémas répétitifs, des maladies chroniques, des émotions récurrentes... il y a toujours un fil conducteur provenant d'une autre vie ou d'un traumatisme passé qui nous amène dans la compréhension de ce que nous vivons.

Il est difficile de venir à bout de certains maux, de certaines difficultés, de certains blocages sans avoir désamorcé la source d'origine. Il est parfois nécessaire de comprendre notre histoire, d'où l'on vient, qui l'on était, ce qui s'est passé au cours de notre évolution personnelle pour nous libérer dans notre présent d'aujourd'hui.

Mais attention, cette thérapie n'est pas un jeu d'exploration pour aller voir ce que vous souhaitez, c'est votre inconscient dirigé par votre Etre Supérieur (votre plus haut niveau de conscience) qui vous dirigera vers ce que vous devez voir et comprendre pour vous libérer de ce que vous vivez.

Le Voyage Invivectif est une technique de soin élaborée par les Hautes Sphères de Lumière Divine, utilisée afin d'explorer les profondeurs de l'inconscient et de la conscience. Plus précisément, c'est un voyage à l'intérieur du Vivant. Votre conscience va réactiver ce qui était alors endormi et va voyager vers sa propre guérison puis jusqu'à son expansion. Un alignement sera apporté entre la conscience pure Lumière, la matérialisation de l'âme puis l'ancrage dans la matière.

C'est une technique de soin que j'ai conceptualisée et utilisée depuis plusieurs années maintenant, au fil du temps et de mes consultations, j'ai pu en développer la technique et la pratique afin de répondre aux besoins de mes consultants.

Cette Thérapie est entièrement encadrée par ma Conscience Supérieure Divine, par des Enseignants et Médecins des Hautes Sphères de Lumière ainsi que par votre Etre sur son plus haut niveau de Conscience.

Ainsi, je vous accompagne et vous guide tout au long du voyage vers les parties de vous-même qui ont besoin d'être mises en lumière, d'être libérées, guéries, comprises et d'être élevées sur un autre niveau de conscience.

Le but de cette hypnose est la guérison. Le voyage sera orienté uniquement dans ce but. Votre Conscience Supérieure saura exactement où vous mener suivant vos besoins pour avancer et évoluer.

Ce qui peut être fait lors d'une séance

Lors d'une séance, vous pourrez :

- Vous reconnecter à vos différentes manifestations de Vie
- Vivre des régressions vers d'autres incarnations terrestres ou galactiques (Incarnations provenant d'autres constellations)
- Remonter à la Source de vos blessures émotionnelles profondes (peur, trahison, rejet, abandon, humiliation, injustice...) et agir en conséquence afin de libérer et guérir votre âme blessée.
- Comprendre les messages et manifestations de votre inconscient
- Remonter à la source de vos différents blocages
- Comprendre l'origine de vos rêves ou cauchemars récurrents.
- Retrouver vos parties d'âme égarées

- Réintégration d'une partie de votre coeur de lumière et ainsi vous expanser vers d'autres sphères de Lumière
- Couper des liens karmiques et transgénérationnels
- Travailler sur votre égrégoire familial et votre constellation de liens affectifs
- Reprogrammer entièrement votre naissance suivant un protocole spécifique de Lumière
- Vous libérer des implants et autres entraves apposés dans les corps énergétiques
- Reconstruire votre corps de Lumière et corps énergétiques
- Retrouver, libérer et fusionner votre masculin et féminin sacré
- Voyage vers l'avenir pour lequel vous êtes destiné (suivant votre chemin passé et présent) compréhension de ce qui est attendu de vous pour l'avenir.
- Rencontrer votre Etre Supérieur Divin
- S'élever vers d'autres niveaux de conscience et recevoir des enseignements.
- Rencontrer sur des sphères de Lumière ; des enseignants, des guides qui pourront vous accompagner sur votre chemin si tel est votre destinée.
- Recevoir des soins et enseignements via votre livre de Vie et d'incarnation
- Recevoir des soins du vivant, déprogrammations et reprogrammations subatomiques, réactivations de certaines fonctionnalités multidimensionnelles
- Réactivation du potentiel et des aptitudes innés de votre Etre
- et bien d'autres possibilités au cas par cas.

Cette Thérapie est un outil précieux de travail personnel. Je vous accompagne, je vous guide, je vous ouvre la voie et vous protège puis ce sera à vous d'effectuer votre travail personnel de guérison suivant la guidance de la Lumière.

Le but étant de prendre conscience de ce qui est acté, libéré et guéri afin d'élever votre conscience sur un niveau supérieur. Vous êtes l'acteur de votre guérison. Une libération dont vous prenez conscience pour en guérir définitivement et reconstruire votre vie en Lumière.

Néaterrhéa

La Thérapie en Voyage Invectif de la Conscience et la TerraThérapie sont des techniques de Soins conceptualisés et développés exclusivement par Néaterrhéa – les noms et leur usage sont en marque déposé légalement

Toute pratique sans avoir reçu une certification de cette pratique par Néaterrhéa est interdite et totalement illégale.

Des formations seront bientôt mises à disposition pour les thérapeutes (prédisposés à cette pratique) qui le souhaitent.

"Aucune Grâce extérieure n'est complète si la Beauté intérieure ne la vivifie. La Beauté de l'Âme se répand comme une Lumière mystérieuse sur la Beauté du Corps."

Victor HUGO

L'eau ne lutte jamais contre les rochers qu'elle trouve sur sa route. Elle les caresse délicatement, les façonne et les sculpte passage après passage. C'est sa foi et sa détermination qui lui permettent d'avancer sans redouter les moindres obstacles qu'elle pourrait rencontrer sur sa route.

Je vous souhaite d'avancer avec cette même détermination pour ainsi atteindre vos plus beaux objectifs.

Avec tout mon Amour

Néaterrhéa



